
◇郡総体まで１週間
今年の郡総体が６月１７日（金）、１８日（土）に各会場で行われます。その応援ポスターが出
来上がり、校内に掲示されています。大会に出場する選手の意気込みや、心のこもった応援メッ
セージが書かれています。

選手の皆さんの健闘を祈ります！

◇「ＳＤＧｓ ＤＩＡＲＹ」から（５月）

Think Globally、 Act Locally 地球規模で考え、足元から行動せよ

教育目標 自立 貢献
～ 夢大きく 共に学び 新たな時代をつくる ～
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※ＨＰ随時
更新しています

・佐藤美羽さん…７日：電気をなるべく使わないよう、日中は窓を開けて勉強した。
・冨岡愛李さん…11日：SDGsについての講演会を聞いて、いろんな課題があることを知った。
・小山珠莉さん…1日、14日：エコバッグを持っておでかけ
・伊藤綺奏さん…30日：被服室の電気の付けっぱなしに気付いて消した。
・加藤暖大さん…7日、14日、15日、21日、22日、28日、29日：休日はエコバッグを持って買い物。
・後藤琉翔さん…11日：ゴミを拾った。19日：いいあいさつをした。
・佐藤夏苺さん…11日：寒いときなどに重ね着をして体温調節した。
・伊藤旬里さん…１日～31日：飯を全部食べた。

野 球 部 卓 球 部

剣 道 部 バスケットボール部

・佐々木美華さん…24日：理科で麻衣子先生が無駄な気体を出さないように最小限で実験した。
・小松田奏音さん…25日：児童労働をなくすための対策を考えた。
・橋本暖さん…12日：SDGsについてインターネットで調べた。18日：生徒会でSDGsをクリアできる活動をする。
・新目琉喜さん…16日：戦争について社会で習っていることを含めて考えた。23日：会社や投資について考えた。
・古谷綺子さん…26日：生徒総会がありました。PCを使うことで500枚以上の紙を節約できました。
・小松光太郎さん…22日：バングラデシュの船の解体の動画を見た。子どもが働いていた。
・高橋百恵子さん…16日：水をなるべく使わないように、まとめて食器を洗った。
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